Waldeck wirbt neue Mitbürger

Schaukästen mit Informationen und Angeboten aufgestellt

Waldeck. "Waldeck sucht neue Mitbürger" - unter diesem Arbeitstitel setzte sich eine vom Ortsbeirat angeregte und vom Verein Aktives Waldeck am Edersee unterstützte Arbeitsgruppe mit dem Einwohnerschwund im Stadtteil Waldeck auseinander. Ziel ist es, diesem Trend entgegenzuwirken. Einvernehmlich wurde herausgestellt, dass Waldeck nicht nur durch seine exponierte Lage am Edersee, sondern noch durch eine solide Infrastruktur mit Ärzten, Zahnarzt, Physiotherapeuten, Apotheke, Geschäften, Architekten, Handwerksbetrieben, Hotels und Gastwirtschaften, Sportmöglichkeiten wie Golf, Wassersport und Segelfliegen besondere Anreize für viele Zielgruppen bieten kann. Gäste sollen mit dem Slogan "Wohnen, wo andere Urlaub machen" angesprochen werden. Die Arbeitsgruppe erarbeitete Alleinstellungsmerkmale und Infrastruktur und erfasste die leer stehenden Häuser. So weit dies möglich war, wurde auch Kontakt zu Besitzern dieser Immobilien aufgenommen. Grafikerin Iris Vent erstellte Schautafeln mit Waldecks Pluspunkten und angebotenen Häusern. Geballte Informationen in drei Schaukästen sowie in Mappen, die in Hotels und Gaststätten ausgelegt werden, sollen neue Mitbürger für den Stadtteil werben. (r)

Die Arbeitsgruppe fordert alle Waldecker zur Mithilfe auf. Hausbesitzer, die ihre Häuser in den Schaukästen ausstellen möchten, wenden sich an Bruno Arlt, Tel. 05623/5139.



Schaukasten am Schlossparkplatz; von links Hartmut Kiewitter, Rudolf Müller, Susanne Danz, Bruno Arlt. Foto: pr